



# 満天新聞



## 三味線パフォーマンス演奏会



今回で二回目になります。藤本流の藤本喜裕也先生（増谷哲也様）により、まず三味線パフォーマンス演奏会が行われました。力強い躍動感あふれる三味線の音色と歌声はやはり圧巻です。全国津々浦々の民謡を中心に童謡唱歌、先生が作詞作曲された歌まで披露され、約1時間があつと言つ間にすぎていきました。藤本先生と共に皆様声高らかに唄われました。ご利用者様が、ご当地の民謡を聞いて全国を旅したみたいと言われとても喜んでおられました。



リハビリデイサロン満天では男性の方が取り組めるプログラムを満載しています！囲碁や将棋、麻雀、花札など曜日によっては男性がほとんどの所もあります。男だらけのカラオケ大会になる事もあり、皆様遠慮せず楽しんで参加されておられます。囲碁や将棋などに関して注意、集中して勝負！多くの要素を訓練出来るので認知予防にも最適です！その手ちよつと待った！など会話も弾みながら皆様に一手を楽しそうに打っていらっしやいます。



### おとこだらけの会



2018年 3月号  
発行人 長谷川和邦



管理者の長谷川です。1月2月はあつという間でしたね。3月に入りました。梅、桃、桜の開花が楽しみです。プロ野球も開幕します。カープ3連覇を目指す戦いが繰り広げられます。今シーズンもチケットの売れ行きが順調です。ファンも球団も一体になってカープの3連覇を目指しましょう。